



Entretien... d'embauche au collège Duguay-Trouin

Après une formation, avant les vacances, avec des cadres d'entreprises à la retraite, membres de l'association EGEE, douze élèves de 4e et 3e ont passé, ce mercredi, un entretien en répondant à de vraies annonces d'offres d'emploi. Tous étaient naturellement un peu stressés malgré la bienveillance des recruteurs.

La semaine prochaine, ces élèves bénéficieront d'un deuxième module de sophrologie - bien-être animé par Laurence Douarin, enseignante au lycée Jacques-Cartier et sophrologue.

Se sentir plus à l'aise au collège

Depuis l'an dernier, le projet « persévérance » permet à des élèves de travailler sur trois volets : confiance en soi (séances sportives en équipe, ateliers de bien-être-sophrologie, sortie en mer sur vieux gréement...), découverte du monde professionnel et des filières de formation (visite du lycée maritime, du lycée hôtelier de Dinard, du CFA, stages, rédaction de CV, formation aux entretiens de recrutement, visites d'entreprises) et soutien scolaire notamment en mathématiques et français à raison de deux heures par semaine.



Un entretien d'embauche, comme pour les grands. (Source Collège Duguay-Trouin)